

## Polisi RW Polsek Sukanagara Jalin Kemitraan dengan Ketua RW di Desa Jayagiri Kecamatan Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 09:00

Polres Cianjur Polda Jabar - Komitmen Polsek Sukanagara, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, dalam menjalin kemitraan yang kuat dengan masyarakat setempat terus terwujud dalam aksi nyata. Pada sebuah kesempatan terbaru, Aipda Agung Subekti, seorang anggota Polisi RW yang bertugas di wilayah tersebut, menyelenggarakan pertemuan silaturahmi dengan Bapak Agus, yang merupakan Ketua RW di Kp. Pasir Manggu RT 01/02, Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara.

Pertemuan ini tidak hanya sebagai formalitas semata, tetapi sebagai langkah konkret untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan komunitas RW setempat. Dalam suasana yang santai, mereka berdiskusi tentang berbagai isu yang berkaitan dengan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah tersebut.

Aipda Agung Subekti menyampaikan, "Penting bagi kami untuk menjalin kemitraan yang kuat dengan warga dan tokoh-tokoh masyarakat setempat. Kemitraan ini memungkinkan kami untuk lebih memahami kebutuhan dan perasaan masyarakat, serta menjadikan wilayah ini lebih aman dan kondusif."

Selain itu, pertemuan ini juga menjadi forum bagi warga untuk menyampaikan berbagai masukan, saran, dan permasalahan yang mereka hadapi sehari-hari. Ini adalah langkah nyata dalam menciptakan dialog terbuka antara pihak kepolisian dan masyarakat, sehingga permasalahan yang ada dapat diatasi bersama-sama.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, memberikan dukungan penuh terhadap upaya ini. Beliau mengatakan, "Kami akan terus aktif berkolaborasi dengan warga, tokoh masyarakat, dan ketua RW dalam upaya menjaga kamtibmas di wilayah ini. Kemitraan yang kuat adalah kunci kesuksesan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kami."

Pertemuan ini menunjukkan bahwa Polsek Sukanagara berkomitmen untuk tetap mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan kebutuhan mereka, dan bersama-sama menjaga keamanan serta ketertiban wilayah ini. Semoga kerja sama yang baik ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan

nyaman bagi seluruh warga Desa Jayagiri.